

## Belleza Natural de Yucatán

Ciudad Antigua, Costa Esmeralda, Celestún y Cenotes



**DESDE 645€ | 5 DÍAS** 

### **Itinerario**

#### INFORMACIÓN Y PRECIOS

Descubre la Esencia de Yucatán: Una Aventura Inolvidable desde Mérida

Este viaje desde Mérida te ofrece una perspectiva completa de la riqueza de Yucatán, combinando la exploración de sitios arqueológicos fascinantes, la inmersión en ecosistemas únicos y la relajación en playas y cenotes de ensueño.

Precios en € calculados en base a mínimo 2 personas.

Debido a los múltiples cambios que ocurren diariamente en alojamientos de turismo, estos precios deben de ser confirmados al momento de solicitar la reserva.

Tarifas sujetas a disponibilidad y a cambios sin previo aviso.

Categoría	Hotel 3*	Hotel 4*	4* sup.
Hoteles	Marionetas	Villa Mercedes Curio	Rosas & Xocolate
Precio por persona	645	900	1.200

#### DÍA 1 - LLEGADA A MERIDA

Embárcate en un viaje fascinante por la Península de Yucatán, utilizando la vibrante ciudad de Mérida como tu punto de partida ideal. Este itinerario te invita a explorar una mezcla cautivadora de historia maya, naturaleza exuberante y la serena belleza de

la costa yucateca. Prepárate para días llenos de descubrimientos, conocimiento y momentos para relajarte en paraísos naturales.

Llegada al aeropuerto de Mérida. Recepción y traslado a hotel.

Check in en hotel. Resto del día libre.

Almuerzo y Cena libre. Alojamiento

#### DÍA 2° - MERIDA A CIUDAD ANTIGUA Y COSTA ESMERALDA

Ecos del Pasado Maya y la Costa Esmeralda:

A poca distancia de Mérida, te espera Dzibilchaltún, cuyo nombre poético evoca "el lugar donde hay escrituras en piedras planas". Este fue uno de los grandes centros urbanos del norte de Yucatán. Maravíllate con el Templo de las Siete Muñecas, famoso por los fenómenos arqueo-astronómicos que alinean el sol con su estructura durante los equinoccios. Explora su pequeño pero significativo museo maya y refréscate en su cenote abierto a flor de tierra.

La jornada te llevará también a Progreso, el lugar de descanso favorito de los yucatecos. Disfruta de la brisa marina mientras paseas por el malecón de Progreso y admira las playas de aguas color esmeralda. Es el lugar perfecto para saborear la deliciosa comida regional en alguno de los restaurantes con vista al mar. Combina así el conocimiento maya antiguo con un refrescante día de playa y mar, regresando a Mérida tras un corto

trayecto.

(Almuerzo y Cena libres para disfrutar a tu elección en los lugares visitados o en Mérida. Alojamiento en Mérida.)

### DÍA 3° - MÉRIDA Y LATIDOS VERDES EN CELESTÚN

Latidos Verdes en Celestún, Paraíso de Flamencos:

Explora el paraíso natural de Celestún, una reserva de la biosfera ubicada en la costa del Golfo de México. Este corredor de humedales, uno de los mejor conservados en el occidente de la península, es un ecosistema vibrante de manglares, dunas, petenes y selva baja, los verdaderos "latidos verdes" de la naturaleza.

Disfruta de un paseo en lancha por el estero de Celestún, una experiencia inmersiva de aproximadamente una hora y quince minutos. Observa el área de alimentación de aves, donde los elegantes flamencos rosas son los protagonistas. La lancha se adentrará por senderos secretos entre los manglares, permitiéndote descubrir el delicado equilibrio de este ecosistema único. Tendrás tiempo libre para almorzar en un restaurante local y relajarte en la playa antes de regresar a Mérida.

(Almuerzo y Cena libres para disfrutar a tu elección. Alojamiento en Mérida.)

#### DÍA 4° - MÉRIDA A CENOTES AL BORDE DEL CRÁTER

Cenotes: Ventanas al Inframundo Maya y el Cráter de Chicxulub:

Sumérgete en una aventura única al explorar tres de los cenotes más bellos de Yucatán, formaciones naturales que guardan historias milenarias. Descubre detalles fascinantes sobre los cenotes del borde del cráter, entendiendo cómo algunos se formaron hace 65 millones de años a partir del impacto del meteorito de Chicxulub.

Aprende sobre la profunda conexión que tenían los antiguos mayas con los cenotes, considerándolos portales sagrados al inframundo. Ven preparado para nadar y esnorkelear en las aguas cristalinas de estas maravillas geológicas, una experiencia refrescante e inolvidable que no encontrarás en ninguna otra parte del mundo. Después de la visita y tiempo de nado, tendrás tiempo para almorzar antes de regresar a Mérida.

(Almuerzo y Cena libres para disfrutar a tu elección. Alojamiento en Mérida.)

#### DÍA 5° - MERIDA FIN DEL VIAJE

Desayuno en el hotel.

A la hora conveniente traslado de su hotel al aeropuerto para tomar el vuelo a su destino.

## Qué incluye

- Traslados en vehículo con aire acondicionado.
- Alojamiento elegido en régimen de sólo desayuno
- Las visitas indicadas en nuestro itinerario
- Guía acompañante con certificación del Ministerio de Turismo

# No incluye

- Billetes aéreos
- Alimentos o servicios no mencionados
- Propinas a guías o choferes
- Ningún otro servicio no indicado en inclusiones